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サイバーメディアセンター教授会 議事要録 

 

日 時： 令和６年４月２５日（木）１５：００～１８：０１ 

場 所： サイバーメディアセンター本館２階 大会議室とオンライン（Teams）でのハイ

ブリット開催 

出 席 者： 降籏センター長、阿部教授、猪俣教授、岩居教授、浦西教授、下西教授、伊達

教授、鎗水教授、吉野教授、大下准教授、大平准教授、大前准教授、白井准教

授、廣森准教授、宮武准教授、安福准教授 

欠席者： 村田教授 

 

議事に先立ち、前回の教授会議事要録（案）の確認があり、これを承認した。 

 

議 題 

（審議事項） 

１. 新組織における人員配置について 

標記のことについて、資料１に基づき、人員配置についての説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

 

２. クロス・アポイントメント協定の締結について 

標記のことについて、資料２に基づき、協定締結について説明があり、審議の結果、これを

承認した。 

 

３. クロス・アポイントメント制度による特任教員の雇用について 

クロス・アポイントメント制度による、特任教員の採用について、資料３-１、資料３-２に

基づき履歴、業績等の説明があり、審議の結果、令和６年６月１日付で特任教授（常勤）とし

て採用することを承認した。なお、任期は令和７年３月３１日までとすることについて、併せ

て承認した。 

 

４. 特任教員の採用について 

標記のことについて、資料４-１、４-２に基づき説明があり、審議の結果、候補者の全学支

援企画部門、特任准教授（常勤）採用を承認した。 

なお、資料を一部修正し、任期は令和６年６月１日から令和７年５月３１日までとすること

について、併せて承認した。 

 

５．サイバーメディアセンターの委員等の選出について 

標記のことについて、資料５に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

６．令和６年度サイバーメディアセンター等研究倫理教育の実施（案）について 

標記のことについて、資料６に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

（報告事項） 

１．各種委員会報告について 

（１）学内委員会 

① 学術研究機構会議（3月29日） 

② 吹田地区事業場安全衛生委員会（4月5日） 
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③ 教育課程委員会（4月12日） 

④ 豊中地区部局長会議（4月15日）  

⑤ 教育研究評議会（4月17日） 

⑥ 部局長会議（4月17日） 

⑦ 理工情報系戦略会議（4月17日） 

⑧ 理工情報系オナー大学院プログラム運営委員会（4月17日） 

⑨ 吹田地区箕面地区合同部局長会議（4月17日） 

⑩ 情報セキュリティ本部協議会（4月24日） 

⑪ スチューデント・ライフサイクルサポートセンター会議（4月25日） 

 

２．兼業について 

標記のことについて、資料１８に基づき、報告があった。 

 

３．令和６年度部局アクションプラン暫定版の受理について 

標記のことについて、令和６年度部局アクションプランの修正版が、資料１９のとおり暫定

版として受理された旨報告があった。また、今後、修正等について改めてTeamsで照会する旨の

説明があった。 

 

４．令和６年度部局運営方針等ヒアリング資料の作成について 

標記のことについて、資料２０のとおり暫定版として作成した旨の報告があった。なお、今

後の検討は引き続きTeamsで行い、軽微な修正がある場合は執行部一任とすることとなった。 

 

５．顔認証入場システムの試行導入について 

標記のことについて、資料２１に基づき、報告があった。 

 

６．「第17回組込み適塾」の共催について 

標記のことについて、資料２２に基づき、報告があった。 

 

７．「RIKEN R-CCS 計算科学インターンシップ・プログラム 2024」の協賛について 

標記のことについて、資料２３に基づき、報告があった。 

 

８．「有限要素解析のための並列ソルバーに関するスクール 2024」の後援について 

標記のことについて、資料２４に基づき、報告があった。 

 

９．Cyber HPC Symposium 2024の開催について 

標記のことについて、資料２５に基づき、報告があった。 

 

１０．サイバーメディアセンター電力使用量について 

標記のことについて、資料２６に基づき、報告があった。 

 

１１．その他 

（１）令和６年度安全保障輸出管理説明会について 

標記のことについて、資料２７に基づき、本学では「大阪大学安全保障輸出管理規程」を

定め、これにより手続きを行っていること、本学での手続きなどへの理解を深めるために説

明会の受講が求められていることについて説明があり、陪席者を含めた全員で説明動画を視



3  

聴した。 

また、管下構成員の視聴について、配慮いただきたい旨の依頼があった。 

 

（２）サイバーメディアセンターの業務報告について 

標記のことについて、各部門から、報告があった。 

 

（３）計画的な年次有給休暇の取得について 

計画的な年次有給休暇の取得について、依頼があった。 

 

（４）その他 

・デジタルアーキテクチャ機構構想の進捗について、報告があった。 

・猪俣教授が2024年4月15日付で「サイバーセキュリティに関する総務大臣奨励賞」を受賞

されたことについて報告があった。 

・時間外労働の適正な管理等の徹底について配慮いただきたい旨、依頼があった。 

・令和6年度情報セキュリティ研修（e-learning）及び自己点検の実施について、案内があ

った。 

 

 

 

 

◎次回開催予定日 令和６年５月２３日（木） 


